



COMUNICADO

BCH ALERTA SOBRE POTENCIAL ESTAFA MEDIANTE INVERSIÓN EN PLATAFORMA DIGITAL FALSA

El Banco Central de Honduras (BCH) informa a la población nacional e internacional que se han detectado sitios que están suplantando páginas web de reconocidos medios de comunicación, escritos y televisivos, donde invitan a invertir dinero por medio de una plataforma de inversión digital promovida y autorizada por esta Institución, lo cual es una publicación falsa.

En tal sentido, el BCH comunica a la población en general que **no ha lanzado dicha plataforma** y llama a la ciudadanía a mantenerse alerta, ya que se trata de estafas de sitios fraudulentos.

Asimismo, se reitera a la población que los canales de comunicación de la Institución son el Portal Digital: www.bch.hn y sus cuentas de redes sociales oficiales, donde se publica información institucional.

Banco Central de Honduras, Al servicio de la Nación.

Tegucigalpa M. D. C., 4 de julio de 2024